

**Spittaler Unternehmen importiert Antigentests zur Pandemie-Bekämpfung**

# Unterstützung aus Kärnten

**Kärntner Unternehmen kann bis zu 36 Millionen Covid-19 Antigentests zur Pandemiebekämpfung importieren.**

Die Nachfrage für Antigentest ist weltweit enorm. Entsprechend schwer ist die Beschaffung. Die weltweite Ausnahmesituation fordert den Cargo-Unternehmen, Behörden und Händlern enorme Anstrengungen ab. Teilweise geht es zu wie im „wilden Westen“. Flüge werden versteigert. „Doch wir haben es geschafft, dank verlässlicher Partner im Inland, China und der Türkei“, sagt Dietmar Wassermann. Zurzeit werden 3 verschiedene Tests mit hoher Sensitivität angeboten. Alle sind für den europäischen Markt zugelassen. Wir haben mit den Lieferanten verbindliche Rahmenverträge über 36 Millionen Tests und damit können wir den Markt bedienen. Dank der persönlichen

Erfahrung im Vertrieb und des bestehenden Netzwerkes des Firmengründers und Gesellschafter Dietmar Wassermann, seiner Frau Anna, welche vor 3 Jahren die Geschäftsführung übernahm, konnte sich die Firma gut auf dem Markt mit Medizinprodukten etablieren.

**Die Tests werden ab  
€ 4,-- /Stück angeboten**

Bereits ab März gab es bei dem Masken eine große Nachfrage, welche das Unternehmen aus China importierte und dabei unter anderen zige Millionen ans deutsche Ministerium, Banken, große Bauunternehmen und viele andere große Betriebe in Deutschland, Schweiz und Österreich lieferte.

Wozu die vielen Tests? Die Massentestung würde die österreichische Strategie gegen die Pandemie unterstützen. Der Antigentest zeigt eine Momentaufnahme der Virenbelastung. Das Ergebnis bekommt man bereits nach 15 Minuten und nicht erst nach Tagen, wie beim PCR Test. Auch der Handel und die schwer gezeichneten Branchen wie Tourismus, Gastronomie und Kultur könnten aufatmen. Die Tests könnten dazu beitragen, dass man z.B. eine Hochzeit, Restaurant oder ein Café sicherer besuchen könnte. Diese Tests müssen vom Fachpersonal durchgeführt werden, um ein sicheres Ergebnis zu erhalten. Ein positives Ergebnis ist meldepflichtig! Ein PCR folgt zur Absicherung. Dietmar Wassermann ist stolz darauf, dass er trotz der schwierigen Bedingungen,



**Dietmar Wassermann,  
Gesellschafter. HMS Handel-  
Marketing-Service GmbH.**

kurzfristig einen gewerberechtlichen Geschäftsführer für den Handel mit Medizinprodukten gewinnen konnte. Das Angebot der H.M.S. Handel Marketing Service GmbH wird seit 25 Jahren konstant erweitert. Das Unternehmen ist permanent auf der Suche nach aktuellen Bedarfsprodukten. Aktuell gewährleisten ca. 10 Mitarbeiter die professionelle Abwicklung für die Kunden.

Infos: [www.diwamedical.com](http://www.diwamedical.com)

**BEZAHLTE ANZEIGE:** Die inhaltliche Verantwortung liegt beim Auftraggeber



# DIWA MEDICAL.com

Ihr Handelspartner mit Medizinprodukten

**Atemschutzmaske  
MNS**

Mund Nasen Schutz Maske  
(3-lagig / wahlweise schwarz oder blau)



**TOP-ANGEBOT**  
pro 50 Stück + 50 ml Desinfektion  
**nur € 9,99\***

**Atemschutzmaske  
FFP2**

NEU! 4-lagig! Filterleistung 95%



CE Zertifiziert

|               |     |               |
|---------------|-----|---------------|
| 1-9 Stück     | nur | € 3,49/p.Stk. |
| 10-29 Stück   | nur | € 2,99/p.Stk. |
| 30-49 Stück   | nur | € 2,79/p.Stk. |
| 50-199 Stück  | nur | € 2,59/p.Stk. |
| 200-500 Stück | nur | € 1,99/p.Stk. |

Bei größeren Abnahmemengen  
**TOP-KONDITIONEN** auf Anfrage

**Atemschutzmaske  
FFP3**

Höchste Schutzklasse,  
Filterleistung 99%



CE Zertifiziert

**TOP-ANGEBOT**  
1 Liter Desinfektion  
**nur € 5,99\***

Bei größeren Abnahmemengen  
**TOP-KONDITIONEN**

\*nur solange der Vorrat reicht!



Handel-Marketing-Service GmbH  
9851 Lieserbrücke | Gartenstrasse 99

+43 (0) 720 116833